

■ SANTA MARTA DE TORMES

La renovación integral del parque de Conde de Barcelona finaliza las mejoras en las zonas infantiles

La ampliación y el arreglo de los juegos y estos espacios de ocio han supuesto un desembolso de 350.000 euros en los últimos cuatro años

EÑE | SANTA MARTA

La ampliación y renovación integral del parque infantil de la plaza Conde de Barcelona completa las actuaciones realizadas este año por el equipo de Gobierno llevadas a cabo desde la anterior legislatura. Una inversión prioritaria "como apuesta por la juventud y la infancia, ya que somos un pueblo joven que da respuesta a sus demandas" con la mejora de los juegos para dotar de mayor seguridad a los niños con las reformas y creación de nuevos espacios que han tenido un coste de 350.000 euros en los últimos cuatro años.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejala de Fomento, Marta Labrador, inauguraron ayer la nueva zona de ocio infantil, que cuenta con la primera pirámide de escalada del municipio, unida a un gran tobogán de tubo de acero inoxidable, y un columpio nido de un metro de diámetro adaptado para niños con discapacidad.

El primer edil asegura: "Hemos escuchado las demandas de los vecinos que insistían en que era necesario realizar un cambio en este parque, no solo estético, sino también de juegos, y realizar una ampliación del mismo, un cambio que ha hecho que también cambie la imagen global de la plaza". Esta actuación ha tenido un presupuesto de casi 21.000 euros y además de los juegos se ha ampliado la extensión del parque en 40 metros, con suelo de caucho y 150 metros de césped artificial, además de una valla de colores y la renovación del mobiliario urbano de la plaza y el cambio de imagen de las calles aledañas.



La concejala de Fomento, Marta Labrador, y el alcalde, David Mingo. | EÑE

LOS DATOS

Una docena de nuevos espacios infantiles

Desde la anterior legislatura se han creado una docena de nuevos parques infantiles, además de la renovación y arreglos en todos los existentes en el municipio. En total, una treintena de actuaciones que han mejorado las condiciones de juego para los más pequeños en las distintas zonas y barrios santamartinos.

Zonas de ocio y deporte para jóvenes y mayores

Además de las actuaciones en los parques infantiles, el Consistorio también ha actuado en la creación y mejora de zonas de ocio y deporte para los jóvenes y adultos con dos parques workout, tres circuitos de ejercicios físicos, una pista multideporte en Signo XXV y cuatro zonas de aparatos biosaludables para los mayores de la localidad, entre otras instalaciones.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El alcalde y la edil de Mayores con la junta directiva. | EÑE

El Ayuntamiento colabora con 4.500 euros en las actividades de la Asociación de Mayores

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña colabora con la Asociación de Mayores San Juan con una dotación económica para las actividades que organice la entidad.

Ayer tuvo lugar en el Ayuntamiento la firma de un nuevo convenio de colaboración entre ambas entidades en el que se estipula que el Ayuntamiento aportará 4.500 euros a la entidad con el fin de colaborar en los gastos que supongan talleres o actividades, conferencias y coloquios o charlas divulgativas.

Además los fondos tam-

bién podrán destinarse a realizar excursiones para la asistencia a exposiciones, visitas culturales, cursos informativos, actuaciones teatrales y en general aquellos que tengan un fin cultural.

El acuerdo fue firmado por el alcalde de Villamayor, Ángel Luis Peralvo, y los representantes de la Asociación de Mayores que quisieron agradecer al Ayuntamiento la firma de este nuevo acuerdo que les permitirá desarrollar con mayor autonomía aquellas actividades que estimen más oportunas, destinadas a todo el colectivo de la tercera edad del municipio.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Vuelven los paseos saludables

Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada disfrutaron de nuevo de las actividades de ocio saludable con los paseos matutinos por la localidad y los alrededores para disfrutar de un estilo de vida sano y compartiendo relaciones sociales con los demás. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento pone en marcha el programa de conciliación familiar

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha puesto en marcha para este curso escolar el programa de conciliación familiar denominado "Doñicampus". Una iniciativa que pretende cubrir los días no lectivos así como los periodos de vacaciones escolares, con un proyecto que contará con actividades lúdicas para los niños y niñas en edad escolar, de tres a doce años. Así, el "Doñicampus" se celebrará los días 30 y 31 de octubre, en vacaciones de Navidad, el 24, 25 y 26 de febrero, el 24 de abril y durante las vacaciones de Semana Santa. Los empadronados y los trabajadores municipales tendrán bonificaciones. | EÑE

CELEBRACIÓN

II Aniversario del Centro Ranquines

Los vecinos de Santa Marta respondieron ayer a la cita organizada por Cáritas Salamanca con el objetivo de celebrar el segundo aniversario del Centro Ranquines, de atención a personas con algún tipo de enfermedad mental que abrió sus puertas en las instalaciones de los Padres Paúles. Poco a poco, la Plaza de la Iglesia se llenó de gente para degustar la invitación a chocolate con churros y participar en la celebración. | EÑE

